

Beschlussvorlage

Geschäftszeichen:
I/52

Verantwortliche/r:
Sportamt

Vorlagennummer:
52/091/2015

Resolution zum SchülerInnenTriathlon

Beratungsfolge	Termin	Ö/N	Vorlagenart	Abstimmung
Stadtrat	26.11.2015	Ö	Beschluss	einstimmig angenommen

Beteiligte Dienststellen

I. Antrag

Der Erlanger Stadtrat beschließt die in der Anlage befindliche Resolution zum Erlanger SchülerInnenTriathlon. Nach Beschlussfassung wird das Staatliche Schulamt umgehend über diese Resolution schriftlich informiert.

II. Begründung

I. Sachbericht

Bei der Vergabe der Anrechnungsstunden der Fachberater für den Schulsport ist es durch das Staatliche Schulamt Erlangen zu einer Verschiebung gekommen, die zu Ungunsten des Fachbereiches Sport ausgelegt wurde.

Bekanntlich ist der bisherige Sprecher der Fachberatung Sport, Herr Friedhelm Elias, der auch Mitglied des Erlanger Sportbeirates war, zum Ende des Schuljahres 2014/15 in den Ruhestand getreten. Während seiner Tätigkeit als Fachberater Sport wurden ihm 3 Anrechnungsstunden zuerkannt. Diese sind nun auf andere Fachbereiche aufgeteilt worden. Durch diese Dezimierung in der Fachberatung Sport ist zu befürchten, dass es zu Kürzungen des Angebotes der Fachberatung Sport kommen wird. Hier steht möglicherweise das Schwimmfest, die leichtathletikveranstaltung oder auch die Organisation und Durchführung des Erlanger SchülerInnenTriathlons zur Disposition. Den Wegfall dieser seit vielen Jahren stattfindenden Veranstaltung, die eine wachsende Anzahl von Schülerinnen und Schüler unserer Stadt begeistert, wäre sehr zu bedauern. Die Veranstaltung ist eine Bereicherung für den Schulsport in Erlangen.

Die Bewegungsarmut bei Kindern und die Bedeutung von Bewegung für die kognitive Lernentwicklung von Schulkindern zeigen sehr deutlich, wie wichtig es ist, Kinder für alle Arten von Bewegung und auch sportlichem Wettkampf zu begeistern. Dazu sind gerade Veranstaltungen der Fachberatung Sport hervorragende Möglichkeiten außerhalb des Lehrplans Schulkindern dies zu ermöglichen.

Dem Sportamt Erlangen ist es nicht möglich diese Veranstaltung zu übernehmen.

Der Sportausschuss hat in seiner Sitzung vom 17.11.2015 beschlossen eine Resolution zum SchülerInnenTriathlon für die Stadtratssitzung am 26.11.2015 einzubringen.

Anlagen: Resolution SchülerInnenTriathlon

III. Abstimmung

Beratung im Gremium: Stadtrat am 26.11.2015

Protokollvermerk:

Herr StR Beck stellt den Antrag, die Anregungen in dem Schreiben des Staatlichen Schulamtes an Herrn berufsm. StR Dr. Rossmeissl aufzugreifen, das Schulamt zusammen mit dem Sportamt zu bitten, gemeinsam ein Konzept zur Fortführung der Kinder-Großveranstaltungen zu erarbeiten. Des Weiteren soll das Schulamt gebeten werden, bei Großveranstaltungen gerade für die Kinder künftig enger mit den städtischen Dienststellen zusammenzuarbeiten. Der Antrag wird mit 15 gegen 33 Stimmen **abgelehnt**.

Frau StRin Niclas regt an, die Resolution auch an das Kultusministerium und an die für die Stadt Erlangen zuständigen MdL weiterzugeben. Dies wird einstimmig **angenommen**.

Ergebnis/Beschluss:

Der Erlanger Stadtrat beschließt die in der Anlage befindliche Resolution zum Erlanger SchülerInnentriathlon. Nach Beschlussfassung wird das Staatliche Schulamt umgehend über diese Resolution schriftlich informiert.

mit 48 gegen 0 Stimmen

gez. Dr. Janik
Vorsitzende/r

gez. Lender-Cassens
Berichterstatter/in

IV. Beschlusskontrolle

V. Zur Aufnahme in die Sitzungsniederschrift

VI. Zum Vorgang